
 

 

 
 

 
 

 

 
 

COORDINAMENTO E FEDERAZIONE NAZIONALE LAVORATORI CORPO VIGILI DEL FUOCO 
 

Alla c.a.

e.p.c.

Roma, 27 Marzo 2009
DIPARTIMENTO DEI VIGILI DEL FUOCO 

SOCCORSO PUBBLICO E DIFESA CIVILE

Al Capo Dipartimento VVFSPDC
Dott. Paolo Francesco TRONCA

Al Capo Dipartimento Vicario Capo del CNVVF
Dott. Ing. Antonio GAMBARDELLA

Al Direttore Centrale Emergenza
Dott. Ing. Domenico RICCIO

Ufficio Garanzie e Diritti Sindacali
Dott.ssa Iolanda ROLLI

              
OGGETTO: Tavolo tecnico - Aspetti organizzativi ed operativi del personale 

del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco “specialista e specializzato”. 
 
 Egregi, 
il 7 novembre u.s., a margine degli incontri relativi al  tavolo tecnico mirato ad approfondire 
gli “aspetti organizzativi ed operativi del personale VVF appartenente ai nuclei 
specialistici”, le scriventi OO.SS. avevano comunicato a codesta Amministrazione - come 
da nota allegata alla presente - le proprie perplessità sulla volontà di restringere gli spazi 
della discussione al solo Settore SAF e, prima di procedere con ulteriori riunioni, aveva 
chiesto un formale impegno (terminata la discussione sul SAF) sulla prosecuzione dei 
lavori del tavolo per riordinare/organizzare anche le altre “specializzazioni/specialità”. 
 Dopo cinque mesi di assoluto e inspiegabile silenzio, siamo venuti a conoscenza 
che la Direzione per l’Emergenza ha chiesto un parere ai Direttori Regionali,  non solo sul 
progetto di riordino del Settore SAF, Prot. N° EM 1481/1706, del 17 marzo u.s., ma anche 
sul servizio di Soccorso Acquatico di Superficie (SA), Prot. N°SAP 623/3708/SAS del 18 
marzo u.s.: senza un preventivo confronto con il sindacato. 
 Non solo: negli ultimi tempi, registriamo un atteggiamento dell’Amministrazione, sui 
vari temi che interessano il personale e il servizio, non in linea con il rispetto delle corrette 
relazioni sindacali, ciò avviene con l’emanazione di disposizioni senza alcuna 
informazione preventiva alle OO.SS. 
 Visto che da diversi mesi, oltretutto, non c’è stato più alcun confronto, chiediamo di 
aprire una discussione sulle problematiche generali del Corpo, nonché, per quanto attiene 
l’argomento oggetto della nota, l’immediata  ripresa dei lavori del tavolo tecnico nell’ambito 
del quale i rappresentanti dell’Amministrazione e quelli del Personale potranno cercare 
ogni possibile punto di sintesi tra le necessità organizzative dei Settori  dando  priorità a 
quelli in oggetto.   
 Si resta in attesa di urgente riscontro e si porgono distinti saluti.  
  
 

 


